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Белогорск - единственный крупный город в Приамурье, где нет бассейна. В 2010 году
началось строительство долгожданного объекта. Из-за отсутствия финансирования
сроки сдачи объекта сдвигались. Четвертый год Белогорск возводит ФОК
исключительно за счет средств местного бюджета. И старается найти новые решения,
чтобы объект не стал долгостроем. Свою лепту внесли и горожане. Но денег на
достройку все равно надо больше. В администрации придумали, как привлечь частных
инвесторов и завершить строительство ФОКа уже в 2018 году. Дата сдачи объекта 7
ноября. Вопрос тщательно поработали юристы и экономисты. Обо всем этом рассказали
депутатам. По словам председателя комитета имущественных отношений Дмитрия
Саржевского, «рассматривались различные варианты: и концессионные соглашения, и
создание акционерного общества, и простое товарищество, и государственно-частное
партнерство. Единодушно юристы сошлись на мнении, что привлечение частных
инвестиций целесообразно и отвечает как интересам муниципалитета, так и интересам
частного инвестора. И это привлечение возможно путем заключения инвестиционного
договора».

  

Вложить инвестиции бизнес сможет в рамках договора купли-продажи будущих
помещений ФОКа. Говоря простыми словами, депутаты должны дать согласие на то,
чтобы в будущем часть площадей ФОКа перешла в частную собственность, а деньги
городской бюджет получит сейчас на достройку объекта, пояснил далее Саржевский.

  

Планируется реализовать несколько помещений, среди них - буфет, малый бассейн,
сауна, тренажерный зал, медицинский зал и помещения для клуба по интересам. Их
общая площадь - 1600 квадратных метров. Располагаются они на первом и втором
этажах здания. На достройку ФОКа город планирует привлечь 72 млн рублей частных
инвесторов.

  

Против продолжения строительства ФОКа проголосовала фракция ЛДПР.

  

Но эта позиция ЛДПР ни на что не повлияла. Большинство депутатов, обсудив вопрос с
разных сторон, поддержало предложение администрации привлечь инвесторов для
завершения долгожданного спортивного объекта, ообщает информационная программа
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«Будни».

  

О том, как шло обсуждение вопроса, читайте в новом номере газеты «Сегодня», который
выйдет в свет 13 декабря.
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